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El Consistorio pone a disposición de la Junta los espacios necesarios para ampliar el 
conservatorio

Paso previo para el inicio de los estudios de grado profesional en el centro educativo
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El 
Consistorio prieguense ha ofrecido a la Junta los 
espacios necesarios para la implantación del grado 
profesional en el conservatorio de música de nuestra 
localidad, como así fue aprobado en la última sesión 
plenaria, a propuesta de la iniciativa presentada por el 
presidente del Área de Cultura, Miguel Forcada.

Ha sido precisamente Forcada el encargado de analizar 
esta mañana en rueda de prensa los motivos de dicha 
iniciativa así como la urgencia de la misma, tras la 
llegada al Consistorio, el pasado 25 de enero, del nuevo 
convenio firmado entre la Consejería de Educación y el 

ayuntamiento de Priego, sobre la cesión de espacios en la Casa de Cultura.
Como indicó el edil de Cultura, los espacios recuperados corresponden a los que ocupaba el Centro del 
Profesorado en toda la segunda planta del edificio, que han vuelto a ser de dominio municipal tras la revisión 
y firma del citado convenio, ocupando a partir de ahora el Centro del Profesorado toda la planta baja. 
En este sentido Forcada añadía que ante la disponibilidad de dichos espacios justo al lado del conservatorio, 
“teníamos claro que el objetivo de esos espacios tiene que ser ofrecerlos de nuevo a la Consejería de 
Educación para la ampliación de estudios en el conservatorio de música de Priego”.
Según Forcada, el Ayuntamiento asumiría las adaptaciones que fueran necesarios en el edificio para su 
nuevo uso como aulas del Conservatorio, poniendo a disposición del Centro del Profesorado todos los 
espacios de la planta baja, alguno de cuyos locales están ocupados ahora por colectivos musicales 
prieguenses.
Como recordaba el responsable del Área de Cultura, el grado profesional del conservatorio, “se ha 
convertido en una de las que llamamos reivindicaciones históricas”, indicando que en 1990 ya se produjo la 
primera petición de que en Priego se pudieran continuar los estudios de música en los niveles de grado 
medio o profesional, como ahora se los define.
Entre los argumentos esgrimidos para esta ampliación de estudios, Forcada hizo referencia a que son muchos 
los niños y niñas de Priego, con 9 o 10 años, que no pueden iniciar sus estudios de música al ser rechazados 
en el Conservatorio, “porque tienen preferencia los niños de 8 años y no hay plazas para todos”. Situación 
que obliga al Consistorio a asumir, en su Escuela Municipal de Música y Danza, la enseñanza para esos 
niños y niñas, “cuando legalmente los Ayuntamientos ni siquiera tienen competencias en materia de 
educación”.
Tras indicar que el Consistorio tiene un presupuesto de 113.664 euros para la EMMD, sin contar los gastos 
relativos a la Banda Municipal de Música, el presidente del Área de Cultura matizó que el objetivo del 
equipo de gobierno, “es mantener la EMMD, pero que a ella se dirijan los alumnos que ya han demostrado 



en el conservatorio que no tienen objetivos de profesionalidad”, facilitando a aquellos otros que sí quieran 
continuar sus estudios profesionales que lo hagan en Priego, ya que son muchos los alumnos que finalizan el 
grado elemental y se ven obligados a abandonarlos, ya que carecen de medios para desplazarse a otros 
conservatorios, principalmente al de Lucena.
Por otra parte, Forcada recordaba que la delegada territorial de Educación, en la visita que en febrero del 
pasado año giró a varios centros educativos de Priego,  afirmó que el Conservatorio profesional de Priego 
sería una de las primeras actuaciones de ampliaciones de enseñanzas musicales en la provincia de Córdoba 
que acometería la Junta, lo que, a juicio de Forcada, “demuestra que existe un compromiso público de la 
Junta en responder a esta reivindicación”. 
Ante tales argumentos, en el pasado Pleno fue aprobado por unanimidad, poner a disposición de la Junta los 
espacios necesarios para proceder a la ampliación del conservatorio, solicitando que en el curso 2016-17 se 
inicien los estudios de grado profesional de música, así como la ampliación de plazas en el grado elemental.


